

Los Adanes y las Evas de Deauville

del 1950

TRAJES DE COLOR DE CARNE
Y TRAJES DE PALOMA

DEAUVILLE 30 (10 m.). — La novedad en esta playa la constituyen hasta ahora los nuevos trajes de baño color de carne.

Estos trajes están confeccionados de tal manera, que a veinte metros de distancia la persona que los viste parece completamente desnuda.

Contempladas las personas que se bañan en la playa de Deauville a cien pasos nadie puede decir si sus trajes empiezan por encima o por debajo del pecho o si llegan a la rodilla. La impresión es verdaderamente extraordinaria; los bañistas constituyen grupos de centenares de hombres y mujeres que parecen otros tantos Adanes y Evas en un paraíso terrenal que estuviera al lado del Océano.

También se usan pijamas y sombrillas de color de carne.

Pero últimamente ha surgido una nueva moda.

Se trata de un traje de baño de "seda al aceite", que tiene un color delicado y reluciente semejante al iris de una paloma rosada. Estos trajes no solamente no absorben el agua que resbala sobre ellos, sino que dan relieve a las formas del cuerpo con absoluta fidelidad. (United Press.)



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA